



Concours National : les sons chez moi

publié le 16/01/2018

Descriptif :

Pour les élèves cherchant à améliorer leur capacité de découverte et d'écoute de sons qui leur plaisent, mais aussi leur sensibilisation aux nuisances et autres effets qui découlent de l'exposition au bruit.



Dans le cadre de la Journée Internationale de Sensibilisation au Bruit, le 25 avril 2018, l'**Association Française d'Acoustique** a programmé une série d'initiatives. En particulier, deux concours européens à destination des élèves des établissements scolaires du primaire et du secondaire.

Le sujet du concours est « **les sons chez moi** ».

Ces concours concernent les élèves cherchant à améliorer leur capacité de découverte et d'écoute de sons qui leur plaisent, mais aussi leur sensibilisation aux nuisances et autres effets qui découlent de l'exposition au bruit.

Il est demandé aux participants des **établissements primaires** de soumettre des dessins, images, collages ou autres, liés aux sons ou bruits caractéristiques du lieu où ils vivent.

Les élèves des **établissements secondaires** doivent présenter un fichier audio ou un fichier vidéo contenant des sons enregistrés caractéristiques du lieu où ils vivent.

Vous trouverez plus d'informations dans le fichier ci-dessous.

Document joint

 [Règlement du concours](#) (PDF de 173.1 ko)

Concours National : "les sons chez moi" - Avril 2018.



Académie
de Poitiers

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**